

Des jeunes français se préparent pour s'engager au service des autres en mission en Europe et même au-delà !



Volontariat au Service des Autres, l'Année Diaconale, est une association, reconnue « d'éducation jeunesse populaire », engagée depuis 1959 dans le volontariat. L'association organise le recrutement, l'orientation, l'accompagnement et la formation des jeunes qui veulent passer une année de leur vie, comme volontaires, à rendre service à des personnes en difficultés sociales. **Basée à Strasbourg, l'association gère une action qui rayonne dans toute l'Europe et même au-delà.** Au fil des années et des programmes de volontariat, **ce sont plus de 4000 jeunes qui ont pu vivre une telle expérience de vie.**

Se préparer à la mobilité, à l'immersion totale

Cette année l'association prépare et forme 300 jeunes volontaires avant le début de leurs missions. **Ce week-end du 27 et 28 Août, 40 jeunes français** assisteront à une session au centre Ediac formation à Strasbourg. Ensemble ils vont pouvoir réfléchir sur la thématique du volontariat, de l'engagement, acquérir des valeurs civiques et citoyennes, se préparer aux démarches administratives, comprendre nos différences par des modules sur les stéréotypes et sur les chocs de cultures, etc. leur donner tous les éléments nécessaires pour vivre cette mobilité qui les attend.

S'engager pour les autres avant tout

Ces jeunes vont s'impliquer au travers de différents programmes de volontariat (**le Service Civique français à l'international** ou le **Service Volontaire Européen « SVE »**), comme ambassadeurs, accompagnateurs et médiateurs de missions riches et variées sur différentes thématiques d'utilités publiques (la solidarité, la santé, l'éducation pour tous, la culture et loisirs, l'environnement, la mémoire et citoyenneté, les interventions d'urgence en cas de crise), dans de nombreuses associations œuvrant pour les personnes âgées, les enfants, les personnes en situation de handicap, les sans-abris, mais aussi des écoles, des radios associatives et ce dans toute l'Europe (Allemagne, Espagne, Hongrie, Italie, République Tchèque, Slovaquie, Pays-Bas, Roumanie, Danemark, Ukraine, Finlande, Norvège, Estonie, Pologne), en Amérique du Nord ou encore en Israël.

De nouvelles missions en Israël

Dans le cadre du développement de l'activité de l'association, de nouvelles missions ont été créées en Israël en partenariat avec des associations locales et sous validation de l'ambassade de France et le ministère des Affaires Etrangères. Ces missions sont autour des personnes en situation de handicap mental : à la fois juifs, arabes chrétiens et musulmans. Une expérience idéale pour lutter contre les préjugés !

Se sentir utile

C'est l'occasion pour ces jeunes d'être « utiles » et de se mettre au service des autres. C'est une expérience de vie dans un processus d'éducation non-formelle (ouvert à tous et sans condition) à la découverte des autres mais au final un temps à part pour se découvrir et se construire.

Possibilité de venir les rencontrer, découvrir leurs motivations, ce samedi 27 Août 2016 à Strasbourg, 8 rue de Soultz 67100 – 06 54 00 64 93.

Volontariat International au Service des Autres - VISA Année Diaconale



1, rue de l'ancienne digue,
67100 Strasbourg
info@visa-ad.org

Association agréée Jeunesse et Education Populaire
agréée par l'Agence du Service Civique
agréée par l'Agence Erasmus+ France Jeunesse et Sport